

Stylo jetable d'huile de vape de CBD de vente chaude avec le chapeau de LED



1. Suisse Les bobines de céramique KANTHAL offrent un goût pur.
2. Bec unique de style balle.
3. Tube en verre de quartz de haute qualité.
4. Pas de fuite, pas de goût brûlant.
5. Remplissage en haut, facile à remplir.





Contrôle de qualité:

Notre département de contrôle de la qualité compte 11 employés qualifiés. Tous nos produits seront soumis à 3 tests avant expédition:

Premier, nous effectuerons une inspection complète (IQC) de toutes les matières premières.

Seconde, notre IPQC doit tester les produits semi-finis sur la chaîne de production.

Enfin, La FQC doit procéder à une nouvelle inspection complète des produits finis avant son expédition.

Dans ce cas, nous pouvons garantir que notre taux qualifié atteigne 99,6%.

À propos de nous:

Shenzhen Best Grinder Tech Co., Ltd est un fabricant sophistiqué qui se concentre sur le développement et l'innovation de cartouches CBD / THC de qualité supérieure, de piles et d'autres accessoires liés au cannabis.

Composé de 210 employés qualifiés et de 10 ingénieurs, avec des installations de 2000 mètres carrés et 8 lignes de production. Notre équipe de R & D est avec des années d'expérience en développement. Tous nos produits sont brevetés.

Aux États-Unis, nous avons une filiale en Californie avec un service après-vente et un service de gestion d'entrepôt. Ainsi, vous pouvez payer en espèces pour les marchandises et vérifier facilement la qualité des produits vous-même.



Welcome to visit us!

Shenzhen Best Grinder Tech Co., Ltd is a sophisticated manufacturer who focus on developing and innovating premium CBD/THC cartridges,batteries and other cannabis related accessories.



Staffed with 210 skilled employees and 10 professional engineers, with facilities covering 2000 square meters with 8 production lines. Our R&D team are with years experience in development . All of our products are patented.

In USA ,We have a subsidiary in California with after-service dept and warehouse management dept. So you can pay cash for the goods and easy to check the products quality by yourself.



Exhibition



Customer Visit

